
令和２年６月定例県議会の概要について 

 

概 要  「一般質問」での教育委員会関係の主な質疑応答  

 

 山田 博司 議員  

◇新型コロナウィルス等の感染症に対する医療体制等及び対策後の経済対策について 

 

（１）県立高校における空調設備の設置状況について伺いたい。 

 

（教育長答弁） 

普通教室に空調設備が設置されていない県立高校については、これまでも熱中症対策と

して、空調設備が設置されている特別教室等を利用しながら対応してまいりました。 

今回、新型コロナウイルス感染症対策のため、生徒の学習環境の充実を図ることを目的

として、７校の１７特別教室に空調設備を拡充して設置することとし、できるだけ早期に

完了するよう作業を進めているところです。 

 

 

 


